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Ciao a tutti,  
E’ appena finita la mia prima settimana di fisioterapia intensiva e 
 
devo dire che sono molto soddisfatta.  
 
Il primo giorno, la mia  
terapista ha subito voluto mettermi in piedi ma, putroppo, non  
e’ andata come speravamo. Sono caduta come un  
salame! Dopo quasi sette mesi di sedia a rotelle, appena ho  
provato a fare un passo con le stampelle, ho subito perso  
l’equilibrio. Volevo riprovare senza arrendermi ma la terapista ha 
deciso di lasciare  
da parte le stampelle per ora. Una volta a casa ho voluto provare 
ad andare sulla pista ciclabile vicino a casa con il mio nuovo 
attrezzo datomi in precedenza (una specie di skateboard alto quasi 
fino al ginocchio dove posso appoggiare la gamba sinistra e 
spingere con la destra).  
Ho fatto I miei primi 100 metri! Ero contentissima!!!!  
 
Il secondo giorno di fisioterapia e’ stato un successo. Invece di  
tentare, di nuovo, l'impresa con le stampelle abbiamo usato un 
girello con 4  
gambe, molto piu’ stabile. Sono riuscita a fare 25 passi.  
Bellissimo!  
Al momento posso solo appoggiare il piede destro perche’  
l’altro e’ ancora fuori uso causa l’infezione.  
 
Il terzo giorno e’ andato ancora meglio perche’ ho fatto  
addirittuara 50 passi. Alla sera sono anche andata alla pista  
ciclabile con il “roll-a-about”, il mio personalissimo skateboard. 
Mi  
sentivo talmente bene che mi sono fatta portare al ristorante e  
per la prima volta sono entrata camminando, dopo quasi 7 mesi.  
Che sensazione stupenda!!! E’ incredibile come diventino importanti 
 
le cose scontate, per chi ha avuto un brutto incidente come il mio. 



 
 
Putroppo ieri, invece, ho avuto una brutta notizia. Sono  
andata dal dottore specialista per l’infezione, che mi ha detto che 
per  
guarire l’infezione all’osso ci possono volere 7-8 mesi. Spero che  
quando Dott. Berg mi opererà, tra tre settimane, per rimuovere il 
filo in  
titanio con gli antibiotici, trovi che l’infezione stia andando 
bene.  
Cosi’, mi auguro, mi ci vorra’ meno tempo a guarire.  
 
Volevo ringraziare tutti quelli chi mi sono stati vicini in questo  
momento difficile. Un Grazie particolare agli amici di 
www.mxnews.net che stanno facendo grandi cose per darmi una mano. 
Il supporto dall’Italia sta arrivando e sono  
molto contenta. Grazie di cuore. So che un giorno camminero’ 
ancora!  
 
 
 
 
Ciao,  
Stefy  
www.stefybau.com 
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